



台風一過、今は爽やかな風が吹いていますが、いよいよ夏本番を迎えますね。
教務部通信、ようやく第2号です。けっこう忙しい1学期でした。(年間通してあまり暇はないんですが…)

生徒諸君は、この1学期をそれぞれのペースで、力強く、そして楽しく(?)乗り切ってくれたようです。高校総体も頑張りました。テストも頑張りました(か?)

2学期が始まると、すぐに体育大会やインターンシップなどがあり、再び忙しい時間が来ます。夏休みとはいえ部活動も忙しいし、遊びもしたいし、一番楽しい時期かもしれませんが、健康と命を大切に、ちょっと休憩しながら有意義な時間を過ごして下さい。



2学期の行事

- 8/26：2学期始業式 9/5：体育大会
9/14~18：インターンシップ(建設のぞく)
9/26~10/3：県高校総合文化祭 10/13~15：中間テスト
10/18：授業参観・保護者会 10/22~28：授業公開週間
10/26~30：インターンシップ(建設) 11/24~27：期末テスト
12/12：都工祭(文化祭) 12/15~18：修学旅行
12/22：2学期終業式 これ以外の行事は学級通信などでご確認下さい。

平成27年度 第1学期終業式 教務部の話(こんな感じで話しました)

今年度がスタートし本日終業式までで69日が経過しました。慌ただしくも約3分の1が終了した計算です。これまでの学校生活を振り返ってみて、皆さんどうだったでしょうか。

1年生は入学して初めての専門教科に戸惑い、苦勞しながらの日々だったのではないのでしょうか。ただ、わからないままに置いておくと、ますます難しくなります。先生達は皆さんに活用してもらうためにおられます。早めに質問して、自分の知識にしていって下さい。

2年生は中堅学年として活躍し、部活動などでもいよいよ中心となってくる時期になります。たるむことなく、しっかりと学校生活に向き合ってください。

3年生は、自分の進路希望を叶えるため、これまでにない努力をした人が多いのではないのでしょうか。まずは受験できるかどうか、8月に決定するわけですが、もしかして「1・2年生での頑張りが足りなかった」と、後悔している人はいないのでしょうか。

いずれの学年も、楽な方向に流れてしまえばあとで苦勞がやってきます。この休業中に、規則正しい生活をしましょう。また、先生達は休業中も勤務していますので、学習に不安のある人はこの期間に遅れを取り返して下さい。

休業が開けたら、すぐに体育大会が行われ、3年生は就職試験、2年生は建設科以外の5学科でインターンシップが実施されます。1年生は来年以降の選択科目を決定したり、後半は文化祭や2年生の修学旅行もあります。

休業中もビッシリ部活動で忙しい人もいるでしょうが、課題にしっかり取り組み、課題テストの準備もばっちり、2学期のスタートダッシュについて行けるよう、だらだら生活ではなく、引き締まった夏休み生活を送って下さい。